

Los GPS son potencialmente peligrosos

Autor vbraque
domingo, 25 de marzo de 2007
Modificado el martes, 27 de marzo de 2007

Si has probado alguna vez un GPS con el coche en movimiento, que es como debería hacerse, seguro que en algún momento has tenido la sensación de despiste respecto a la conducción por carretera. Casi como cuando haces algo con la unidad de CD o llamas por teléfono móvil- incluso con el manos libres -.

Esa peligrosísima sensación ha sido recogida en un estudio Instituto Mapfre de Seguridad Vial y la revista Autopista, según el cual bajo de terminadas circunstancias el navegador GPS tan de moda últimamente puede ser peligroso. El informe habla de exceso de información visual y verbal.

Como solución, que debería ser atajada con una ley comunitaria, recomiendan que en ningún caso la pantalla pueda quedar activada en el ángulo de visión del conductor cuando el vehículo está en marcha.

¿Crees tú que realmente los navegadores GPS pueden despistar y ser tan peligrosos para la circulación como el teléfono móvil?

Visto en <http://www.elpais.com>